

Projektsteckbrief

Münsters Allianz für Klimaschutz

Inhalt und Umfang der Leistung

Das Netzwerk Münsters Allianz für Klimaschutz besteht seit 2011. Es wurde von der Stadt Münster gegründet, um die Münsteraner Unternehmen zu mehr Klimaschutz zu bewegen bzw. diese untereinander zu vernetzen. In regelmäßigen zweistündigen Veranstaltungen am Vormittag werden unterschiedliche Themen durch Vorträge externer Referenten aufbereitet und im Anschluss mit den Teilnehmern diskutiert.

Die ca. sechs Workshops pro Jahr finden idealerweise bei den Mitgliedsunternehmen statt, so dass die Teilnehmer auch unterschiedliche Unternehmen von „innen“ kennenlernen. Je nach örtlichen Gegebenheiten finden zusätzlich Besichtigungen der gastgebenden Betriebe statt. So können die Vorträge durch Praxisbeispiele untermauert werden.

Zusätzlich zu den Vorträgen und den Besichtigungen vor Ort ist der Austausch der teilnehmenden Unternehmen zu den eigenen Erfahrungen zum Workshop-Thema vorgesehen. Hier haben die Unternehmen Raum zum Networking und Kontakte knüpfen.

Das Team der Gertec GmbH Ingenieurgesellschaft unterstützt Münsters Allianz für Klimaschutz durch die Recherche geeigneter Themen und Referenten sowie die Vorbereitung und Moderation der Veranstaltungen. Im Nachgang werden den Teilnehmern ein Protokoll der Veranstaltung sowie die Vorträge zur Verfügung gestellt. Zudem erfolgt eine Nachbereitung der Netzwerkveranstaltungen, indem den Teilnehmern zusätzliches, weiterführendes Material bereitgestellt wird.

Leistungsjahr/-zeitraum seit 2011

Auftraggeber Stadt Münster

Kontaktdaten
Albersloher Weg 33,
48155 Münster

Projektteam
Andreas Hübner, Sandra Roth



Münsters Allianz
für Klimaschutz
Das Netzwerk der Unternehmen

Bildquelle: Klimanews 2018
